
2020 年 10 月 26 日党务工作会议纪要 

 

2020年 10月 26日詹莉同志主持召开党务工作会议现纪要如下： 

一、会议研究了“校农党支部建设交流”活动的组织工作。会

议研究了活动的前期沟通联系、党员教师的组织、向学校党委组织

部汇报以及车辆安排和合同沟通等情况。会议要求，一是要再细化

组织方案，做好向学校申请报批工作。二是要再审核合同条款，按

照学校有关要求，抓紧做好合同签订工作。三是要再落实活动内容，

做好各个环节的衔接和组织工作。要确保活动安全、有序、突出实

效。 

“校农党支部建设交流”活动由金鑫同志负责，王寅、罗倩倩、

刘科同志协助。 

二、会议研究了“趣味运动会”的组织工作。会议要求：一是

要做好宣传发动，做到全院参与，促进师生全面交流，加强师生沟

通和联系，让新生尽快融入学院氛围。二是要做到组织有序，项目

设立体现趣味性，班级组织井然有序，教师参与全面落实。三是要

确保安全。要求再细化方案，再落实安全措施，确保安全工作落到

实处。 

“趣味运动会”由詹莉、金鑫同志负责，全体辅导员、各支部

书记协助。 

三、会议听取了“谈心谈话”工作开展情况汇报。会议要求：

一是要尽快拿出活动方案，尽早开展“谈心谈话”活动，把新生入

学教育工作再深入、再促进。二是要督促教师把握“谈心谈话”要

点，注重了解学生家庭、生活、学习、思想、情感等情况，走进学

生心灵深处，提升新生入学教育成效。三是要建立长效机制，师生

互留联系方式，定期开展沟通交流，把导师制落到实处。 

“谈心谈话”工作由黄河负责，黄晨、各新生班主任协助。 

四、会议研究了“第十届电子设计大赛”的组织工作。电子设

计大赛是学院传统赛事，是增强学生专业兴趣的重要载体，是深化

学科竞赛的重要基础。会议要求要尽快拿出实施方案，11月份全面

开展赛事工作。 



“第十届电子设计大赛”由程威负责，大创中心承办，电子爱

好者协会协助。 

五、会议听取了“学业清理”工作开展情况汇报。会议强调，

要高度重视学生学业情况，及时掌握学习状况，深入开展学习教育

和帮扶工作，要做到学习发展“一个都不能掉队”。会议要求，落

实“学业清理”一是要“谈”，对进入学业预警的学生，班主任辅

导员要逐一谈话并做好记录。二是要“帮”，建立“一对一帮扶”

机制，发挥党员、入党积极分子和学习骨干部分的帮扶作用，促进

学习困难学生“尽快脱困”。三是要“联”，要把学生学业状况及

时告知家长，让家庭了解学生在校情况，发挥家庭的教育作用，做

到“家校协同”。 

“学业清理”工作由詹莉、王正强负责，教工支部书记、班主

任、辅导员协助。 

六、会议研究了“17 级毕业生考研报名组织工作”。会议强调，

考研率是检验专业建设的重要指标，是展现专业能力的重要标准，

是强化学风建设的重要平台，要高度重视毕业生考研工作。会议要

求，一是要鼓舞士气，增强学生考研信心，激发学生考研动力。二

是要“盯着报名”，班主任辅导员要全面掌握学生报名情况，逐一

落实报名工作。三是要“专项指导”，要针对学生的报名情况，发

挥教师的帮扶作用，开展一对一帮扶指导，在学校选择，专业填报，

学习帮扶上做到“能帮尽帮”。四是要“集中培训”，继续举办考

研培训班，免费对学生进行集中专业帮扶。 

2017 级毕业生考研报名组织工作由詹莉、王正强负责，学工办、

教学办、教工支部书记、毕业班主任协助。 

七、会议听取了“组织发展”工作汇报。会议强调，要按照

《中国共产党发展党员工作细则(试行)》的要求，严格按照“控制

总量、优化结构、提高质量、发挥作用”的总体要求，坚持严格标

准程序，严肃纪律，确保发展党员工作有领导、有计划地进行。特

别是在专业学习、体育锻炼、寝室卫生、社会服务等方面必须要达

到学院的要求。会议同意于近期提交院党委会议研究发展名单。 

“组织发展”工作由黄河负责，组织员、学生党总支协助。 

八、会议听取了“17级毕业生就业”工作汇报。就业工作事关

学生发展，必须举全院之力做好就业工作。会议要求于 11月 10日

前拿出“17级毕业生就业”工作方案，统筹谋划，通力协作，全力



做好毕业生就业工作。要继续采取毕业班主任“包”，系领导

“盯”，论文指导教师“领”，辅导员“管”的工作措施，帮助毕

业生全面就业。 

“17级毕业生就业”方案工作由黄河负责。 

参加会议: 

罗华国  邱兆文  詹莉  金鑫  董睿  鲁军政   

罗倩倩  刘科 黄河  周明媛  黄晨  

会议记录：董睿 

 

 


